
生徒総会

６月２２日に生徒総会が開

催されました。私は議長として、

同じ副会長の田上都翁君と司

会進行をさせていただきまし

た。議題は①生徒会役員提案の

『夏服のデザイン変更』と②２

年Ｃ組提案の『文化祭を華やか

にしたい～舞台以外でもクラ

スのオリジナル衣装を～』の二つでした。それぞれの議題について、賛成意見や反対意見

さまざまな意見がありましたが、生徒全

員が 1つのことについて真剣に考え、発

言し、投票することはとても意味のある

ことだと思いました。これを機によりよ

い学校づくりにもっともっと励んでい

きたいと思いました。ちなみに議題は、

①が否決、②が可決となりました。

生徒会副会長 西花乃子

まず今年の生徒会活動計画案から、これま

で夏に二日連続で開催されていた球技大会が

今年度から夏季・冬季に分かれて開催される

ことになったり、前年度に行なわれ大盛況で

あった熊高祭前夜祭が今年も行なわれるよう

になったりと年を重ねるごとに進化している

熊野高校が見えました。討議事項からは、普

段では聞き入れられないような要望も多く検

討されていました。みんなの意見が 1 つなっ

たという意味では生徒総会は有意義なイベン

トだと思います。これからも生徒総会を通じてよりより熊野高校が創られていくことを楽

しみしています！ ３年Ｅ組 阪本 冴享


